



SYNDICAT PENITENTIAIRE des SURVEILLANTS

Maison d'Arrêt de MONTAUBAN

affilié à la Fédération Générale des Fonctionnaires

Mais où est donc passé le surveillant Manivelle???

TOURNER LA MANIVELLE... TOURNER LA MANIVELLE...

Afin de faciliter le travail des agents affectés à la cuisine, aux cantines divers, aux ateliers et lors des livraisons de différents fournisseurs des services concernés, il s'avère plus que **NECESSAIRE et URGENT** de faire remettre en état une bonne fois pour toute le moteur de la grille du SAS livraison.

En effet les agents sont contraints de procéder à l'ouverture manuelle de la grille avec une longue manivelle, ce qui ne permet la montée de celle-ci que de millimètres en millimètres ... C'est à chaque fois un vrai calvaire pour les agents d'ouvrir et de fermer cette grille !!!

Pour mémoire une société est déjà intervenue il y a quelques semaines, mais malheureusement la réparation n'a pas été fructueuse puisqu'à peine 1 journée plus tard, nouvelle panne... visiblement les pièces changées ne correspondaient pas au bloc moteur... depuis c'est le silence ...

Afin d'améliorer les conditions de travail des agents nous demandons une réparation conforme et ce dans les meilleurs délais car cette problématique dure depuis presque 1 an maintenant !

Le 26 FEVRIER 2024
Le Bureau Local SPS- Montauban

LE Syndicat 100% Surveillants !

